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第４２回教育研究評議会議事録 

 

Ⅰ 日 時 平成１９年６月２１日（木） １４時００分～１５時５５分 

 

Ⅱ 会 場 ５階大会議室 

 

Ⅲ 出席者 議 長 岩崎学長 

      評議員 工藤、腰塚、泉、波多野、吉武、谷川、山田、水林、坪井、江口、赤平、田中、 

田瀬、清水、中山、山田、北脇、林、岡本、海老原、大塚、野村、西川、吉田、 

石井、植松、宇川、井上、辻中、中村、五十殿、吉川、本澤、石田、守屋、佐藤、

深水、KAISER、塩尻 

     代理出席 園山繁樹、大保信夫 

 

Ⅳ 配布資料 

 

  第４１回教育研究評議会議事録（案）------------------------------- 〔審議資料１〕          

  平成１８事業年度に係る業務の実績に関する報告書について----------- 〔審議資料２〕 

  平成２０年度概算要求重点事項（案）------------------------------- 〔審議資料３〕 

  筑波大学出版会（仮称）の設立について（案）----------------------- 〔審議資料４〕 

筑波大学大学院における研究科間デュアルディグリープログラム 

に関する取扱いについて ---------------------------------------- 〔審議資料５〕      

  国立大学法人筑波大学校章等規則の制定及び本学校章の商標登録について〔報告資料１〕 

グローバルＣＯＥプログラムの採択の概要--------------------------- 〔報告資料２〕 

科学研究費補助金における各研究科教員１人当たりの採択件数及び 

採択金額一覧（平成１８・１９年度）----------------------------- 〔報告資料３〕 

  在留資格認定証明書代理申請業務の取扱いについて（概要）----------- 〔報告資料４〕 

平成１８年度筑波大学セーフティプロジェクト活動報告及び 

１９年度の取組方針について ------------------------------------ 〔報告資料５〕 

  新入生（学群）に対するアンケート結果の概要----------------------- 〔報告資料６〕 

  総合交流会館・筑波大学ギャラリー等の開館について----------------- 〔報告資料７〕 

  夏の省エネルギー･キャンペーンの実施について 

【重点目標：電気使用量の削減に向けて】------------------------- 〔報告資料８〕 

  特別高圧受変電設備の工事について--------------------------------- 〔報告資料９〕 

  第１回筑波大学情報環境機構シンポジウム 

－「情報セキュリティのマネジメントと実践」－------------------- 〔報告資料 10〕 

  第１７回国立大学法人筑波大学経営協議会議事次第------------------- 〔報告資料 11〕 

 

Ⅴ 議 事 

 

 〔審 議〕 

 １ 第４１回教育研究評議会議事録の確認について 

第４１回教育研究評議会議事録（案）は原案どおり承認された。 
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 ２ 平成１８事業年度に係る業務の実績に関する報告書について 

   吉武副学長から、審議資料２に基づき、同報告書案の概要、今後の学内手続及び評価スケジュール

等について説明があり、審議の結果、原案どおり承認された。 

   なお、本評議会以降、修正等があった場合は、学長に一任することが併せて承認された。 

 

 ３ 平成２０年度概算要求重点事項について 

   泉副学長から、審議資料３に基づき、組織整備、特別教育研究経費及び施設整備に対する要求事項

並びに本学の設備整備に関するマスタープランの概要等について説明があり、審議の結果、原案どお

り承認された。 

 

 ４ 筑波大学出版会（仮称）の設立について 

  谷川副学長から、審議資料４に基づき、筑波大学出版会（仮称）の事業計画案の概要について説明

があり、審議の結果、原案どおり同出版会の設立が承認された。 

 

 ５ 筑波大学大学院における研究科間デュアルディグリープログラムに関する取扱いについて 

工藤副学長から、審議資料５に基づき、同プログラムの具体的な取扱い案について説明があり、審

議の結果、原案どおり承認された。 

 

 〔報 告〕 

 １ 国立大学法人筑波大学校章等規則の制定及び本学校章の商標登録について 

   吉武副学長から、報告資料１に基づき、本学の校章に係るこれまでの経緯、及び校章等を規則化す

るとともに商標登録を行う目的について報告があった。 

 

 ２ 平成１９年度グローバルＣＯＥプログラムの結果について 

   水林副学長から、報告資料２に基づき、本年度の同プログラムの採択結果について報告があった。 

   岩崎学長から、今年度の申請に携わった関係者への謝意が表されるとともに、他機関との連携も念

頭に置いて、幅と広がりのある国際的教育研究拠点の形成を目指して、来年度の申請に向けた取り組

みを進めてほしい旨の要請があった。 

 

 ３ 平成１９年度科学研究費補助金研究科専攻等別採択状況について 

   水林副学長から、報告資料３に基づき、本年度の同補助金の採択状況について報告があり、採択件

数、採択金額が少ない研究科等に対して、来年度の獲得に向けより一層の努力をしてほしい旨の要請

があった。 

 

 ４ 在留資格認定証明書代理申請業務の取扱いについて 

   吉武副学長から、報告資料４に基づき、これまで各教員が行っていた当該代理申請業務を、大学と

して一本化し総務・企画部国際課が行うことの趣旨、業務内容及び業務の流れ等について報告があっ

た。 

 

５ 平成１８年度筑波大学セーフティプロジェクト活動報告及び１９年度の取組方針について 

   吉武副学長から、報告資料５に基づき、同プロジェクトの平成１８年度の活動内容及び活動を通じ

て指摘された課題等について報告があった。 

次いで、平成１９年度の取組方針について説明があり、今後、学生に係る携帯電話のメールを利用

した防犯情報等の配信サービスの導入を検討していきたい旨の付言があった。 
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 ６ 新入生（学群）に対するアンケート結果の概要について 

   吉武副学長から、報告資料６に基づき、同アンケート結果の概要について報告があり、この結果を、

今後の受験生等に対する本学の広報活動に活かしていきたい旨の付言があった。 

 

 ７ 総合交流会館・筑波大学ギャラリー等の開館について 

   吉武副学長から、報告資料７に基づき、総合交流会館・筑波大学ギャラリー等の本学での位置づけ、

今後の運営のあり方、及び開館記念式の概要について報告があった。 

 

 ８ 夏の省エネルギー・キャンペーンの実施について 

   泉副学長から、報告資料８に基づき、同キャンペーンの実施概要について報告があり、本学では電

気使用量の削減が大きな課題であり、節電に積極的に取り組んでほしい旨の要請があった。 

 

 ９ 特別高圧受変電設備の更新について 

   泉副学長から、報告資料９に基づき、同設備の更新工事計画の概要について報告があり、工事に伴

い発生する停電及び節電への協力要請があった。 

 

 10 第１回筑波大学情報環境機構シンポジウムについて 

   腰塚副学長から、報告資料 10 に基づき、７月１２日（木）に開催予定の同シンポジウムへの出席要

請があった。 

 

 11 第１７回経営協議会報告 

   工藤副学長から、報告資料 11 に基づき、５月２９日（火）に開催された同協議会の議事の概要につ

いて報告があった。 

 

 12 国立大学協会総会等について 

   岩崎学長から、６月１２日(火)に、結城文部科学事務次官が来学し、学内視察及び特別講演会を行っ

た旨報告があった。 

   次いで、６月１３日（水）及び１４日（木）に開催された、附属病院を置く国立大学長の会、国立

大学協会総会及び全国学長・機構長会議において、附属病院の経営状況、経済財政諮問会議並びに教

育再生会議の動向、及び政府の骨太方針の内容等について活発な意見交換が行われた旨の報告があっ

た。 

以 上 


